

Lora fue el último hombre de la época revolucionaria

SEPELIO • El cuerpo de Guillermo Lora fue cremado ayer para ser llevado a Llallagua
La Razón

Con el deceso de Guillermo Lora, el principal líder trotskista del país y del Partido Obrero Revolucionario (POR), "murió el último hombre que fue parte de la época revolucionaria de 1952", sostuvo ayer José Luis Álvarez, secretario ejecutivo de la Federación de Maestros de La Paz y militante del POR

"Históricamente, no hay nadie más que haya vivido en la época revolucionaria y que haya estado en las luchas. En esa época, la perspectiva del pueblo era totalmente diferente", agregó.



El domingo en la mañana, Lora murió a causa de un cáncer hepático que se le fue diagnosticado hace aproximadamente tres meses. Sus restos fueron incinerados ayer para ser trasladados a Llallagua (Potosí) y ser enterrados junto a los restos de su hermano, aclaró Álvarez.

Lora fue el autor de la Tesis de Pulacayo (1947), que es considerado el principal instrumento de lucha del proletariado boliviano, antes, durante y después de la Revolución Nacional de 1952.

Lora es considerado uno de los más influyentes en términos de formación política. Hizo suya las banderas de la revolución permanente planteada por el disidente ruso León Trotsky.